

Conferencia de la Dra. Luz Amparo Llanos Villanueva sobre operaciones de paz de Naciones Unidas

En el Aula Magna de la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar, el 16 de mayo de 2012 la Dra. Luz Amparo Llanos Villanueva ofreció una conferencia sobre las operaciones de paz de Naciones Unidas. La exposición se realizó en power-point.

En sus palabras de presentación, la Directora de la Academia, Embajadora Liliana de Torres-Muga, destacó el alto nivel de la Dra. Llanos como abogada, investigadora, docente universitaria y especialista en varias áreas del Derecho Internacional.

Por su parte, la Dra. Llanos efectuó su exposición con un enfoque teórico de las misiones de paz de Naciones Unidas, sobre la base del realismo en las relaciones internacionales.

Al finalizar su lucida ponencia, la conferencista absolvió consultas de los alumnos de la Academia.

Lima, 16 de mayo de 2012